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外注先が値下げに応じられるような
環境を作ることを提案
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昨
年
度
は

鈴
木
金
属
部
品
か
ら
の

値
下
げ
要
請
に
対
応
せ
ざ
る
を
え
ず

利
益
が
大
き
く
下
降
し
ま
し
た

大原金属経理部長
佐藤順三

こ
の
ま
ま
今
年
度
も

利
益
が
出
な
け
れ
ば

資
金
繰
り
が
厳
し
く

な
っ
て
い
き
ま
す

あ
あ

分
か
っ
て
い
る
よ

対
応
策
を
講
じ
て

い
る
と
こ
ろ
だ
が

な
か
な
か

良
い
結
果
が

出
て
い
な
く
て
ね

ど
う
し
た
も
の
か

│
大原金属社長
大原信夫

今
日
は
鉄
板
加
工
を
専
門
と
す
る

大
原
金
属
に
訪
問
し
ま
す

大
原
金
属
は
売
上
の
多
く
を

大
手
金
属
部
品
会
社
か
ら
の

受
注
が
占
め
て
い
る
状
態
で

値
下
げ
要
請
に
よ
り

利
益
が
下
が
っ
て
い
ま
す

こ
れ
か
ら
現
状
に
つ
い
て

ヒ
ア
リ
ン
グ
し
て
い
き
ま
す

と
こ
ろ
で
社
長

取
引
先
か
ら
の

値
下
げ
要
請
の
状
況
は

い
か
が
で
し
ょ
う
か
？

浅野祐太
あさがお銀行
新人渉外係

実
は
あ
る
取
引
先
の

同
業
他
社
が

製
品
の
価
格
を

大
幅
に
下
げ
て
い
る

よ
う
な
ん
で
す

こ
の
た
め
取
引
先
も

自
社
製
品
の
値
下
げ
を

決
定
し
ま
し
た

こ
の
影
響
で
当
社
が

受
注
し
て
い
る
仕
事
の

値
下
げ
を
要
請
さ
れ

私
ど
も
も
応
じ
ざ
る
を

得
な
か
っ
た
ん
で
す

な
る
ほ
ど

し
か
し
こ
の
ま
ま
で
は

御
社
の
利
益
は

大
き
く
減
少
し
た

ま
ま
で
す
ね


